

Aledaño al canil

# Municipio proyecta levantar recinto clínico para mascotas

● Se espera construir 250 metros cuadrados, que se dividirán en pabellones quirúrgicos y diversas dependencias.

**Texia Padilla**

periodistas@elpinguino.com

**C**on el objetivo de establecer una solución integral a la problemática de los animales de compañía, con o sin dueño, que se encuentran en condiciones de falta de tenencia responsable, la Municipalidad de Punta Arenas presentó el proyecto de construcción de un área especializada para la entrega de prestaciones de esterilización y actividades asociadas.

La nueva infraestructura estará emplazada al interior del predio del Centro de Rescate Canino Municipal, ubicado en El Rebenque lote N°2, a la altura del kilómetro 9,5 de la Ruta 9 Norte, y colindará con el canil.

“Lo que estamos buscando en este lugar es

tener una clínica, aumentar nuestra capacidad para no solamente albergar a perros sino también a gatos. Es una ampliación que será de 250 metros cuadrados”, explicó el alcalde Claudio Radonich, quien añadió que “queremos que sea un recinto para operar tanto a perros como a gatos, los cuales tienen que estar separados; por lo tanto, hay todo un estándar nuevo que queremos hacer”.

La iniciativa es financiada con fondos del Gobierno Regional por un monto de \$74.992.500 y su etapa de diseño tiene un plazo de 6 meses.

El nuevo recinto clínico municipal contará con un área tanto felina como canina, y dispondrá de una sala clínica y un pabellón quirúrgico; además tendrá un área común que se dividirá en una sala pre-



CEBIDA

**La nueva infraestructura estará emplazada al interior del predio del Centro de Rescate Canino.**

quirúrgica y postcirugía, una sala de esterilización, un espacio de acceso-recepción y sala de espera, baños para el personal y público, y una bodega.

Para concluir, la autoridad comunal recordó que “estamos haciendo operaciones en distintos barrios. Este año vamos a termi-

nar con un total de 1.800 y estamos esperando que la Subdere nos pueda financiar 2.100 más, que son fundamentales para que no tengamos tantos perros abandonados en nuestra ciudad”. Agregó que para el próximo año se proyecta desarrollar un censo canino en Punta Arenas.